
平成 29年度 第３回 二宮町地域公共交通活性化協議会議事要旨 

 

開催日時 平成 30年２月 15日（木）10:30～11:40 

開催場所 二宮町町民センター ２階 ２Ａクラブ室 

出
席
者 

委 員 出席者１７名（うち代理出席４名）、欠席３名 

その他 傍聴０名 

事務局 政策総務部４名、都市部２名、健康福祉部２名 

会議次第 １．開会 

２．あいさつ 

３．議題 

（１）コミュニティバスの愛称について 

（２）コミュニティバス・デマンドタクシーの利用状況について 

（３）平成 29年度地域公共交通確保維持改善事業の事業評価に対する 

委員意見と検討結果について 

（４）二宮町地域公共交通計画（中期施策）について 

（５）平成 30年度歳入歳出予算（案）について 

（６）その他 

４．閉会 

 

 

協議会委員出席名簿 

No 氏  名 所  属 出欠 備 考 

1 長尾 秀美 二宮町 ○  

2 吉野 茂 神奈川中央交通株式会社 ○  

3 小嶋 光行  相模中央交通株式会社 ○  

4 山崎 利通 一般社団法人神奈川県バス協会 ○  

5 露木 幸一 一般社団法人神奈川県タクシー協会 ○  

6 飯島 貴夫 二宮町地区長連絡協議会 ○  

7 芳賀 真郎 二宮町老人クラブ連合会 ×  

8 三田 哲也 二宮町ＰＴＡ連絡協議会 ×  

9 栁川 駅司 二宮町議会 ○  

10 高見 利和 一般公募 ○  

11 依田 久司 一般公募 ○  

12 小松 和則 国土交通省関東運輸局神奈川運輸支局 ○  

13 安達 敏行 神奈川交通運輸労働組合 ×  

14 小内 薫 神奈川県平塚土木事務所 ○ 代理 （野地） 

15 福島 温 神奈川県県土整備局 ○ 代理 （金岡） 

16 成川 一 二宮町都市部 ○  

17 伊澤 浩明 神奈川県大磯警察署 ○  

18 永井 好紀 ＪＲ東日本旅客鉄道株式会社横浜支社 ○ 代理 （今井） 



19 大森 宣暁 宇都宮大学大学院地域デザイン学部社

会基盤デザイン学科 

○  

20 小椋 淳喜 二宮町健康福祉部 ○  

 

議事概要 

 

１．開会 

２．あいさつ 

３．議題 

（１）コミュニティバスの愛称について 

（２）コミュニティバス・デマンドタクシーの利用状況について 

（３）平成 29年度地域公共交通確保維持改善事業の事業評価に対する 

委員意見と検討結果について 

（４）二宮町地域公共交通計画（中期施策）について 

（５）平成 30年度歳入歳出予算（案）について 

（６）その他 

◎は会長、○は委員、●は事務局の発言 

・議題（１）コミュニティバスの愛称について 

質疑なし 

 

・議題（２）コミュニティバス・デマンドタクシーの利用状況について 

○コミュニティバスの運行実績の運賃収入に割引手形の収入は含まれているのか。 

●そのとおりです。平成 29年 10月以降の運賃収入に含まれています。 

 

・議題（３）平成 29年度地域公共交通確保維持改善事業の事業評価に対する委員意見 

と検討結果について 

  質疑なし 

 

・議題（４）二宮町地域公共交通計画（中期施策）について 

 ○歩くことは健康にも良いことから、歩行者専用道路や休憩施設の具体的な整備計画

ができると良いと感じている。歩行空間などの計画は町にあるのか。 

●都市マスタープランにおいて、長期的な視点で目標を掲げています。 

○「にの❤バス」の名称は計画の写真等に活用しないのか。 

 ●車両に「にの❤バス」の名称を掲示する時期が 3 月頃になるため、計画の完成版の

送付が差し替え後で構わなければそのようにしますがいかがですか。 

○差し替え後で構わない。 

 ◎地域住民交通協議会の進捗状況はどうなっているのか。 

○モデル地区の富士見が丘・松根地区の４地区長に打診し、設立に向けたデモの開催

に向けて調整中です。 

  

 



・議題（５）平成 30年度歳入歳出予算（案）について 

  質疑なし 

 

・議題（６）その他 

神奈川中央交通株式会社 

３月 17日（土）の小田急線のダイヤ改正にあわせて、路線を再編し、３月 19日（月）

から秦野駅二宮駅間を運行する路線バスが秦野赤十字病院経由に一部変更になります。

変更になるのは急行・新道経由の秦 70系統で、これにより二宮町の町民の方は乗り換

えることなく秦野赤十字病院に行くことができます。 

これは、秦野市・中井町・二宮町・大磯町の広域行政で交通環境向上の方策として、

当社に提案があったものです。 

 

 事務局 

  二宮町としてＣＯＯＬＣＨＯＩＣＥ宣言し、環境省の二酸化炭素排出抑制対策事業の

採択を受けて、公共交通利用促進を行いましたが、協議会としてもＣＯＯＬＣＨＯＩＣ

Ｅの賛同を行いますがいかがでしょうか。 

 ○問題なし 

 

以上 


